



# Raiffeisenbank Westhausen eG

## Große Freude im Kindergarten Westerhofen

Die Freude im Kindergarten Westerhofen war groß, als die Kinder und Erzieherinnen am 6. Oktober 2022 Besuch von der Raiffeisenbank Westhausen bekamen. „Über Besuch freuen wir uns immer, aber wenn er so einen großzügigen Scheck über 1.000,00 Euro mitbringt, dann ganz besonders“, betonte Ursula Bolz, Leitung des Kindergartens Westerhofen. In einer Ausschreibung vom Haus der kleinen Forscher erhielt der Kindergarten eine Zertifizierung. Durch Forschen und Entdecken soll mehr Interesse für MINT in den Kindergärten gefördert werden. Die Spende aus dem Gewinnspartopf der Raiffeisenbank hat der Kindergarten in die Anschaffung von Kuko-Konstruktionsmaterial umgesetzt. Schon bald können die Kinder durch Schrauben und Konstruieren große und phänomenale Bauwerke entstehen lassen. Zum Fototermin hat sich auch Herr Bürgermeister Knoblauch Zeit genommen und dankt der Raiffeisenbank vor Ort für die gute Zusammenarbeit.

Westhausen, 11.10.2022



Foto: privat